



**Florence Rousseau
&
Loïc Georgeault**

Orgel zu vier Händen

Sonntag, 24. September 2023, 18.00 Uhr
Kirche St. Petrus Gau-Bischofsheim

Florence Rousseau & Loïc Georgeault

Nach einem Studium am Nationalen Konservatorium von Lyon erhielten beide ihre Ausbildung unter anderem bei Jean Boyer und Liesbeth Schlumberger. Sie verfügen über das Lehrdiplom zum Unterrichten der Orgel und sind Organisten der Kathedralen von Rennes und Saint-Malo. Neben dem Unterricht am Konservatorium von Saint-Malo konzertieren sie in Frankreich und im Ausland.

Seit 2007 sind die Organisten Gastkünstler an der Bach-Akademie von Arques la Bataille. Im Rahmen dieser Zusammenarbeit organisieren sie regelmäßig kulturelle Reisen durch Europa, um die schönsten historischen Orgeln ausfindig zu machen.

Seit 2011 leiten sie zusammen das Festival La Route des Orgues en Pays de Saint Malo. Ihre Diskografie umfasst Werke der deutschen Barockmusik.



Gau-Bischofsheimer Orgelkonzerte

an der ältesten Orgel von Rheinland-Pfalz

Eintritt frei - Spende erbeten

www.geisselorgel.de



Das Konzert

Die Künstler warten u.a. mit einem Violinkonzert von Marc-Antoine Charpentier arrangiert für Orgel zu vier Händen, wie auch mit einer (KV358) von Mozarts sechs Sonaten für vier Hände auf. Als Solobeiträge sind die vielversprechende Variationskunst des Joh. Pachelbel und ein Präludium mit Fuge von Joh. Christoph Bach - dem Vetter von Joh. Seb. Bachs Vater vorgesehen. Die Projektion auf Leinwand erlaubt den Besuchern die Darbietung und die außergewöhnliche Besetzung auch visuell zu verfolgen.